López Obrador garantiza tiempo de vida para acabar sexenio

El Ciudadano \cdot 4 de febrero de 2022

Andrés Manuel lamentó la muerte del empresario Alberto Baillères, "uno de los más importantes de México"



Por Claudia Guerrero y Antonio Baranda/Agencia Reforma y Redacción El Ciudadano

Ciudad de México. El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, reveló ayer que, cuando fue sometido a un cateterismo del corazón, preguntó a los médicos cuánto tiempo le daban de garantía.

Tras inaugurar una de las **250 sucursales del Banco de Bienestar** que quedaron concluidas, el Mandatario aseguró que los doctores del Hospital Central Militar le aseguraron que podrá terminar el sexenio.

«Ahora que salí de una situación especial de salud, lo único que le pregunté a los médicos al final que, si me daban garantía, ¿para cuánto tiempo? y me dijeron: Puede usted terminar» Andrés Manuel López Obrador

Presidente de México

Tras reiterar que **concluirá su mandato el último día de septiembre de 2024,** López Obrador pidió a los funcionarios federales apretar el paso y aplicarse para avanzar en los proyectos y programas de su Gobierno.

«Tenemos que dejar operando, funcionando estas sucursales, y ya no tenemos mucho tiempo, porque ya en el 24 tiene que haber un cambio, una renovación. Yo voy a estar nada más hasta septiembre del 24, eso si el pueblo lo decide ahora que va a hacer una consulta y si lo permite la naturaleza, la ciencia y el creador»

«Yo termino a finales de septiembre del 24 y soy partidario, porque soy demócrata maderista, del sufragio efectivo y de la no reelección. Si empezamos con eso de la reelección, sintiendo que somos insustituibles y caemos en el necesariato, vamos a regresar a la época de Porfirio Díaz o de Santana, ino! Democracia en México. Hay que apurarnos, aplicarnos, aprovechar bien este tiempo».

● #EnVivo | "Tenemos que garantizar el precio de la luz, imagínense si no tuviésemos control sobre el precio de los combustibles, si decretáramos gasolinazos, pues tendríamos una inflación del 10, 15 o más", señala el presidente AMLO #ConferenciaPresidente pic.twitter.com/GlxubZvyma

- El Ciudadano MX (@ElCiudadano_Mx) February 4, 2022

Fuerzas Armadas en obras prioritarias

El mandatario volvió a agradecer a las **Fuerzas Armadas** y, en particular, a los ingenieros militares, por la construcción de las sucursales del **Banco del Bienestar**, los cuarteles de la Guardia Nacional, los canales de riego y otras obras prioritarias como el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles y el Tren Maya.

Sostuvo que, al finalizar el año, deberán quedar concluidas las más de 2 mil 700 sucursales de la institución bancaria, ya que deberán entrar en operación en el primer trimestre de 2023.

También lee: Revocación de mandato, herencia de AMLO a nuevas generaciones

El **Secretario de la Defensa, Luis Cresencio Sandoval**, reconoció que, hasta el momento, solo han sido terminadas mil 261, de las 2 mil 744 instalaciones, es decir, el 46 por ciento del total.

Tanto el Presidente, como los militares, informaron que la construcción de cada una de las sucursales tiene un costo promedio de 6 millones de pesos.

Tras recordar que cada instalación debe contar con equipamiento, construcción, permisos, conectividad, personal capacitado, sistemas informáticos y cajeros automáticos, el **nuevo director del Banco de Bienestar, Víctor Manuel Lamoyi Bocanegra**, reconoció que, como consecuencia de la pandemia, han enfrentado algunas dificultades para avanzar en la expansión.

#EnVivo | "Estamos ante la perdida de uno de los grandes empresarios de #México", dice López Obrador y asegura que su gobierno mantendrá el apoyo a las empresas nacionales #ConferenciaPresidente pic.twitter.com/HQEK2LVESX

- El Ciudadano MX (@ElCiudadano_Mx) February 4, 2022

Pésame por la muerte de Alberto Baillères

El mandatario federal, López Obrador, expresó su pésame tras la muerte del empresario **Alberto Baillères**.

"No siempre coincidimos, pero durante todo el tiempo mantuvimos una relación de respeto, en los últimos tiempos fue más estrecha nuestra comunicación, nos teníamos confianza al grado de que él decidió informarme, antes que a otras personas, su decisión de empezar a entregar sus empresas a su hijo Alejandro"

Lamentó la pérdida de uno de los empresarios más importantes de México; y aprovechó para refrendar su apoyo a las empresas mexicanas.

Foto: Presidencia de México

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ bit.ly/2T7KNTl

📰 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano